

MOTOGP / COMPETENCIA EN LAS TERMAS

Adrenalina al máximo

Entre mañana y el domingo, la ciudad termal se moverá al ritmo de las motos y de sus fanáticos

Serán días de mucha adrenalina flotando en el ambiente de Las Termas, con dos lugares que concitarán la mayor atención. A seis kilómetros del centro, el autódromo reunirá la acción pura, el color y el calor de una cita internacional. En la ciudad no habrá carreras, pero lo que se vivirá será parecido, por la presencia de los visitantes que llegarán con sus motos, la mayoría de ellas portentosas.

Dentro del circuito, los fanáticos podrán disfrutar de instalaciones con nuevas comodidades, tribunas techadas, un Fan Zone ubicado atrás de las tribunas Premium, áreas de servicios con puestos de venta de comidas y bebidas, sitios de atención médica, entre otras comodidades. En las inmediaciones de la pista habrá numerosos puestos de control, de la policía de Santiago del Estero y de la Municipalidad de Las Termas. Gendarmería destinará una gran cantidad de efectivos, además de recursos técnicos, de monitoreo y de movilidad en resguardo de quienes asistan.

La Costanera estará reservada al tránsito únicamente de los equipos de la organización. El público dispondrá de un servicio de colectivo desde el centro de la ciudad. Las autoridades termenses aseguraron que habrá combustible suficiente en las tres estaciones de servicio de la ciudad (Esso, YPF y Refinor) para proveer a la masa de visitantes y sus vehículos.

Los números que aporta esta carrera impactan: más de 100 motos en escena y más de 65 equipos; el material de competición se trajo en cuatro aviones jumbo de carga desde Qatar a Tucumán y se trasladó a la pista en camiones (fueron más de 180 viajes); son 22 los contenedores marítimos; 145 personas dedicadas a la carga y descarga; hubo siete grúas operando; y habrá más de 20 efectivos de Afip/Aduanas trabajando en el circuito.



APUNTES PISTEROS

Una subasta especial

En esta oportunidad se hará una subasta con productos exclusivos usados por los competidores en el "Foundation Day". La actividad se efectuará el sábado. Para poder participar, hay que mandar un mail a foundatodayfanzone@gmail.com.

El Fan Zone

El Fan Zone (lugar de encuentro para todos los aficionados) abrirá sus puertas el sábado, desde las 17 hasta la medianoche. Entre las diversas actividades programadas se anuncia música de DJ Red Bull (en la zona gastronómica); se hará un tributo a la banda Soda Stéreo y al final de la jornada actuará Kapanga. La capacidad del lugar es limitada y se accede por la Puerta 8. El domingo estará abierto de 8.30 a 17.

Detalles

1) El estacionamiento es gratuito y serán habilitados diversos lugares (ver croquis en esta página). 2) No está permitido ingresar con comida ni bebida a las tribunas del circuito. 3) Menores de 2 años ingresan gratis.

El museo

Como un solaz en medio de tanta aceleración aparece el Museo del autódromo, una pieza única en la región que reúne máquinas y recuerdos de pilotos que hicieron época. En el sitio, ubicado al lado de la pista, hay un bar y también una tienda donde se pueden comprar artículos de merchandising. En las zonas altas están ubicados palcos VIP, que llevan por nombre el de leyendas del automovilismo nacional.



Infografía LA GACETA / Daniel Fontanarrosa